

端午の節句はこどもの日

5月5日は「こどもの日」です。本校にとって特にゆかりのある童謡があります。

いらかの波と雲の波 重なる波の中空を
橋（たちばな）かおる朝風に 高くおよぐや 鯉のぼり

なぜこの歌が本校にゆかりがあるのでしょうか。そうです橋（たちばな）が出てきますね。この歌を習って歌の魅力に感動した子どもたちは、休み時間になると学校に橋の木がないか探しに駆け出します。今年は開花が遅いのでうまく探し出せるでしょうか。

7年前に建て替えられた現在の校舎には、この橋の白い花のレリーフが彫り込まれています。清楚で品のあるデザインは、子どもたちの姿を見守りながら品格を育んでくれているように感じます。実のオレンジ色は本校の隠れたスクールカラーでもあります。連休明けは子どもも大人も気持ちが重くなりがちですが、この歌やレリーフに励まされて、明日への希望を持てる5月を過ごしたいと思います。この連休も、新型コロナウイルス感染防止の対策をうまくとりながら、心身のリフレッシュを図りましょう。

さて、入学進級から約2週間余りが経ち、2年ぶりに4月の参観や学級懇談をもつことができました。ご多用の中多数のご来校ありがとうございました。本校は廊下も広く、オープンスペースですので、比較的奥のお子さんの表情も見ていただけたのではないかと思います。オープンスペースは廊下側の児童は教室内の声より廊下の声や気配の方が耳に入ってきて先生の授業が聞き取りにくいという短所があります。日頃は学習内容によって換気を考慮しながらオープン度を調節しています。教室内にも入って参観や交流をしていただける日がくることを学校も願っています。家庭訪問では、希望制で面談と、お家の場所確認をさせていただきました。どの保護者様とも7月中までに個別面談ができればと考えております。学校と家庭の連携と信頼構築は、子どもへの何よりの教育となります。子どもの成長は早いので、ぜひご理解ご協力をお願いいたします。

朝の校門では、どの子どもも礼儀正しい挨拶をしています。地域の方にも「とても丁寧などの子どもも挨拶ができていますね」とわざわざお声をかけていただくことも少なくありません。生活委員会の高学年もがんばって挨拶をしています。次の目標は登下校で見守りをしてくださる方や、校内の来校者、地域の方にも照れないで自分から挨拶ができることです。学校でも家庭でも大人が範を示していきたいものです。

1年生は保育から45分の座学に円滑に馴染むようにするために、朝はきらきらタイムを設けて、スモールステップで6月ころまでかけて45分の座学が定着するようにしています。いずれも尼崎市幼保小モデル校園の指導を受けて大学の先生や市教委の指導のもと、行っているものです。

放課後学習や立花ノートも始まりました。

「全ての子どもを取り残さない」を合言葉に、未来を切り拓く学力をつけるために「チーム立花」でがんばります。



6月の行事予定

- 9日(月) 委員会
スポーツテスト週間(～13日)
- 10日(火) 朝会
- 13日(金) 集団下校・ボランティアご紹介の会(6校時)
- 16日(月) クラブ
- 17日(火) 5校時授業(14時45分頃下校)
- 18日(水) 参観(5校時) 懇談(6校時)
自然学校・修学旅行説明会(6校時)
- 20日(金) 集団下校・ボランティアご紹介の会予備日
- 27日(金) ぐんのび計算検定(中間)
尿検査(再)
- 30日(月) クラブ

※いずれも変更の可能性があることを、
ご了承ください。
※月曜・定時退勤日

- 3日 月曜時間割
(1～4年は5校時, 5・6年は6校時まで)
- 7日 6年修学旅行(～8日)
- 18日 オープンスクール
たちばなまつり、引き渡し訓練(4校時)
- 20日 代休日
- 21日 水泳指導開始
- 29日 5年自然学校(～7月1日)

1年生のようす

少しずつ小学校生活にも慣れ、19日から給食が始まりました。初日は、みんな大好きなハヤシライス。先生に、パーティションの使い方を習い、給食を食べるのを楽しみにしながら静かに待っていました。コロナ禍のため、黙食での給食になりますが、みんなおいしそうに給食を食べていました。また、21日の1年生を迎える会では、全校生に拍手で迎えられ、6年生が作ってくれた王冠をかぶり、とてもうれしそうなようすでした。



生徒指導だより

4月の生活目標は、「気持ちよいあいさつをしよう」でした。相手の目を見てあいさつをすると、自分だけでなく相手も気持ちよい一日を送れることでしょう。

相手の目を見るのが恥ずかしいひともいるかもしれませんが、少しずつ目を見てあいさつをしていくと、相手との心の距離も縮まると思います。あいさつを通して、心の交流がさらに深まることを願っています。

安全で楽しい長い連休を過ごせるように、ご家庭でも話し合ってください。

お知らせ

授業参観・懇談

18日、5校時に参観を行います。マスク着用の上、ご来校ください。ご多用とは思いますが、4月からの子どもの様子をご参観いただき、成長をほめ励ましてください。6校時は、1年生～4年生は各教室にて学級懇談会を行います。

5年自然学校、6年修学旅行説明会

18日、6校時の懇談の時間に、5年生は、自然学校の説明会を視聴覚室で行います。6年生は、修学旅行の説明会を体育館で行います。泊を伴う行事ですので、ご参加いただきますようお願いいたします。

携帯電話(スマホ)の取り扱いについて

学校への児童の携帯電話(スマホ)の持ち込みについては、学校における教育活動に直接必要のない物であることから、市教委からの通知に基づき原則禁止としております。ご理解のほどよろしくお願いいたします。